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Aos vinte e nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os 2 

membros do Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos, sociedade civil, às quinze 3 

horas, no Gabinete do Secretário Municipal de Saúde de Capanema, onde a vice-presidente 4 

fez a abertura da reunião, dando as boas vindas a todos os participantes, passando o seguinte 5 

item da pauta: 1.0. Informes da Secretaria Municipal de Saúde: 1.1. Vacinação: A 6 

Enfermeira Ana Carolina inicia falando sobre a vacinação informando que a vacina continua 7 

sendo feita normalmente, sendo realizada a busca ativa dos faltantes, outro ponto que ela 8 

abordou, foi de que a previsão para chegar as novas vacinas é no inicio do março, e será 9 

ofertada principalmente para grupos de prioridade, seguindo a fala, o Secretário de Saúde 10 

informou que veio o despacho com arquivamento do Ministério Publico relacionado à 11 

vacinação, o qual tinha questionamentos sobre a cobertura vacinal e informações 12 

descompatibilizadas com o sistema do Ministério da Saúde. 1.2. Dengue: O participante 13 

Leoni Marcos Padilha da Silva, Coordenador do Setor de Endemias da Secretaria de Saúde, 14 

informa que Capanema teve um aumento nos casos de Dengue, que antes ocorria mais no 15 

interior e que nesses últimos dias tiveram mais casos na cidade, situação que irá demandar o 16 

uso de camionetes para passar nas residências o fumasse na cidade no dia 10 de março, 17 

reforçaram também, que a semana passada foi a que mais registraram casos de Dengue 18 

durante o ano, tendo ate o momento 236 notificados, 156 positivos e 80 negativos, somando 19 

uma média de 66,1% de positividade, em contrapartida falaram que é para chegar mais testes 20 

rápidos para Dengue, e em exames de arbovirose, identificaram além da Dengue Tipo 1, 21 

também a Tipo 2. Complementando a fala, destacaram a contratação de mais um profissional 22 

para trabalhar no combate a Dengue. Em consonância ao tema, ao ser realizado alguns 23 

hemogramas de pacientes por acreditarem ser Dengue, apresentou infecção, assim positivando 24 

para Leptospirose, fechando neste ano 3 casos, sendo necessário o uso de panfletos que 25 

alertem aos cuidados a se terem em relação a Leptospirose, complementando que a equipe da 26 

Dengue esteve na praça distribuindo os panfletos, tanto da Dengue, quanto da leptospirose. 27 

1.3. Fevereiro Vermelho – Combate às IST e HIV/AIDS: A enfermeira Luciane informou 28 

que os testes rápidos podem ser feitos o ano todo em todas as unidades de Saúde, com isso 29 

mostrou que teve um grande aumento no número de Sífilis, e após esse primeiro diagnóstico, 30 

é realizado os exames complementares. O Secretário Jonas abordou que foi realizado o 31 

Carnaval, devido as pessoas que vieram do nordeste terem a cultura de realizarem este evento, 32 
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sendo solicitado na prefeitura e com isso foi disponibilizado e distribuído camisinhas para os 33 

participantes do evento, além de terem feito uma parceria para divulgar o quanto é importante 34 

a prevenção e proteção contra as Doenças sexualmente transmissíveis. 1.4. Hospital Sudoeste 35 

e Plantão: O Secretário Jonas expõe que está em período de renovação de contrato e que é 36 

necessário seguir os valores de acordo com a conformidade prevista em contrato, com isso foi 37 

exposto ao Conselho que foram realizadas ligações à pacientes que foram atendidos no 38 

Hospital para saber como estava sendo os atendimentos, no qual de 46 pacientes, 44 falaram 39 

que tiveram um atendimento satisfatório e 2 que tiveram o atendimento insatisfatório, sendo 40 

assim, tendo um porcentual positivo. Vale ressaltar que o Hospital recebeu a notificação do 41 

Raio-X, que sendo em emergência, tem que ser feito no hospital na hora. Seguindo o assunto, 42 

Jonas solicita a aprovação do contrato com o Hospital, seguindo os mesmos termos, 43 

concordando unicamente com a inflação dos valores. O Secretário também informa sobre o 44 

arquivamento do processo de investigação do Ministério Público, referente a denúncias de 45 

falsificação de documentos, duplicidade de contratos, orçamentos e assinaturas, evidenciando 46 

que atualmente, o que vem acontecendo é oposição e perseguição política. 1.5. Contratação 47 

de Fonoaudióloga e T.O: O Secretário Jonas comenta como foi difícil encontrar e contratar 48 

profissionais nestas especialidades, no entanto, depois de tantos PSS e conversas, conseguiu 49 

contratar uma fonoaudióloga e uma terapeuta ocupacional, está em que após sua contratação, 50 

foi investido 8 mil reais em brinquedos específicos para ela utilizar em suas consultas. 1.6. 51 

Ambulatório Infantil. Atendimento TEA: Jonas informou que, com a equipe completa de 52 

técnicos especialistas e com o preparo de materiais específicos, vai ser possível concluir o 53 

ambulatório infantil, fornecendo o atendimento adequado para os pacientes em questão, assim 54 

tornando Capanema um destaque na região, por possuir um atendimento de alto padrão em 55 

ambulatório infantil. Após isso, o Secretário destacou que o próximo passo é construir o 56 

Centro de Atendimento ao Espectro Autista, sendo ao lado do Centro Materno Infantil, 57 

ficando para o próximo gestor apenas prosseguir e concluir o projeto. Além disso as nova 58 

terapeuta ocupacional e fonoaudióloga também irão auxiliar nos atendimentos do Melhor em 59 

Casa, melhorando o atendimento da equipe já atuante. 1.7. Concurso Público: O Secretário 60 

Jonas explica que o concurso está tramitando em fase final, mas que a prova foi difícil para 61 

todos os cargos e que também, agora no final do mês de fevereiro tivemos os resultados dos 62 

novos profissionais que atenderão não somente na Secretaria de Saúde, mas também nas 63 

demais repartições públicas do nosso município, necessitando neste momento a homologação 64 
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pelo Tribunal de Contas. 1.8. Inauguração do CAPS – Vida do Amanhã: Este ponto é 65 

destacado como uma grande conquista para a Secretaria de Saúde de Capanema, pois é um 66 

projeto que vem de anos, com muita dedicação e busca de recursos municipais e estaduais, foi 67 

concluído e inaugurado no dia 23 de fevereiro. 1.9. Intercâmbio do CAPS com o CAPS de 68 

Guaratuba. Projeto de Intervenção na Assistência às Pessoas com Transtornos Mentais 69 

da Unidade do CAPS de Capanema/PR: Ocorreu que este intercâmbio foi mal visto por 70 

algumas pessoas, por conta da cidade que era litorânea, tendo vídeos, mensagens e 71 

publicações, difamando a necessidade de ter realizado esta viagem, isso vindo de pessoas que 72 

não compreendem ao certo o que este projeto significa e quais os benefícios que ele traz para 73 

os habitantes do município, no entanto, o projeto em si, foi muito gratificante e 74 

recompensador, servindo como encorajador para outros futuros intercâmbios, pois é um 75 

projeto que visa melhorar a habilitação desses pacientes para conviverem em comunidade, 76 

conhecendo outros lugares e outras pessoas. 1.10. Informes reuniões – CRESEMS e CIR: A 77 

Assessora Ana Budel, informou a todos neste encontro sobre este assunto, já que foi a 78 

responsável por participar da última reunião do CRESEMS e CIR, está em que abordaram os 79 

mais variados assuntos relacionados ao Consórcio, começando pela disponibilidade de vagas 80 

de leitos de psiquiatria que os municípios tem, no entanto se questionaram sobre a quantidade 81 

de dias necessários para a reabilitação, já que dependendo do caso, pouco tempo não é o 82 

suficiente, além de também se questionarem como conseguiriam atender a grande demanda de 83 

pacientes por longos períodos. Em seguida, abordaram o assunto sobre os cardiologistas de 84 

Pato Branco-PR, em relação com os cateterismos e eletrofisiológicos que demoram para 85 

liberar vaga, devido ao atendimento demorado por parte dos profissionais, necessitando de 86 

providencias por parte dos secretários da região. Continuando o assunto, segundo dados 87 

reunidos do município de Capanema, fica evidente a grande quantidade de pessoas que 88 

sofrem de problemas cardíacos, ou seja, necessitado desses tratamentos em específico. Após 89 

este assunto, foi falado sobre as auditorias que são realizadas em relação aos pagamentos 90 

feitos pelo Consórcio aos hospitais e clínicas responsáveis por cirurgias, destacando o atraso 91 

no pagamento, devido à auditoria demorar para avaliar o que é necessário para proceder com 92 

a autorização do pagamento.  Seguindo o assunto, foi abordado sobre as cirurgias ortopédicas, 93 

a qual devido a grande demanda que existe, um médico se disponibilizou para realizar um 94 

tratamento de infiltração na coluna, que segundo ele, diminuirá a quantidade de cirurgias a 95 

serem feitas, nesta discussão, se ficar comprovada a eficácia desse tratamento, os secretários, 96 
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buscarão agregá-lo ao sistema do Consórcio. Ainda sobre o assunto de cirurgias, foi 97 

informado que o Hospital Regional começará a realizar aos poucos, cirurgias oftalmológicas, 98 

diminuindo a fila de espera em outros lugares. 2.0. Discussão: 2.1. Prestação de Contas: O 99 

Secretário Jonas, informou que dia 21 de fevereiro foi a Prestação de Constas na Câmara de 100 

Vereadores, nesta reunião, começaram abordando o assunto sobre a quantidade de 101 

nascimentos que foi superior a quantidade de óbitos, um fator a ser comemorado. Seguindo 102 

sobre a prestação de contas, no ano de 2023 foi usado muito do recurso municipal para cobrir 103 

gastos investidos nas construções da Unidade em Pinheiro e do Novo CAPS, além de também 104 

ser utilizado para a aquisição de 4 Vans novas para a Secretaria de Saúde, sendo investido um 105 

total de R$ 32.037.995,90 reais na Saúde Pública, seguindo a discussão, Jonas passa para o 106 

próximo item. 2.2. Processo Seletivo para Contratação de Profissionais por Prazo 107 

Determinado, Edital Nº 04/2024:  O PSS irá seguir como foi publicado, necessitando de 108 

Farmacêutico, Enfermeiro e Médico, estes, que poderão ser destinados aos lugares que faltam 109 

profissionais e também para cobrirem a presença de outros funcionários que sairão de licença. 110 

3.0. Deliberação: 3.1. Prestação de Contas Anual: Apresentado durante a reunião do 111 

Conselho Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime pelos participantes da reunião. 112 

3.2. Aquisição de peças e mão de obra para manutenção do veículo spin, nº185, placa 113 

bdk-1i99, pertencente a frota de veículos da Secretaria Municipal de Saúde de 114 

Capanema/PR: Apresentado durante a reunião do Conselho Municipal de Saúde e aprovada 115 

de modo unânime pelos participantes da reunião. 3.3. Aquisição de pneus para caminhões, 116 

veículo de médio porte, ônibus, micro-ônibus, vans, máquinas pesadas e veículos leves da 117 

frota do município de Capanema/PR: Apresentado durante a reunião do Conselho 118 

Municipal de Saúde e aprovada de modo unânime pelos participantes da reunião. 3.4. 119 

Aquisição de peças e mão de obra para manutenção do veículo ambulância renault 120 

master, nº 196, placa rhc-5b02, pertencente a frota de veículos da Secretaria Municipal 121 

de Saúde de Capanema/PR:: Apresentado durante a reunião do Conselho Municipal de 122 

Saúde e aprovada de modo unânime pelos participantes da reunião. 3.5. Renovação do 123 

Contrato com o Hospital Sudoeste: Apresentado durante a reunião do Conselho Municipal 124 

de Saúde e aprovada de modo unânime pelos participantes da reunião. Com as deliberações 125 

aprovadas e sem novos assuntos, encerro esta ata que segue assinada pelos participantes 126 

abaixo, na lista de presença em anexo.   127 
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Antonio Valmir Viana, Jaqueline Luana Horst Fritzen, Leoni Marcos Padilha da Silva, Marisa 128 

Pontin, Tania Maria Bueno, Ana Carolina de Souza Bantle, Raquel da Rosa Delinger, Jéssica 129 

Taina Rech, Ivone Lucatelli, Delminde Wons, Jonas Welter, Luciane Carla Wünsch, Ana 130 

Cristina Budel, Gian Dos Reis. 131 


